

我ら東城陽

平成24年(2012年)5月2日 第2号

基礎・基本を築く中学校時代を大切に

新緑がまぶしい季節の中、自然界の生き物が躍動し始めています。新しい年度の抱負や目標をしっかりとって、着実な一歩を踏み出しました。

入学式の校長先生の式辞の中で「長い長い人生を生き抜く基礎・基本をしっかりと身に付けるのが中学校時代です。」と述べられました。教科学習での基礎・基本とは、授業中に先生が「ここは重要だよ、ここをしっかりと理解しよう」と説明されるところを言います。また、部活動でチームメイトと切磋琢磨しながら心や体を鍛えたり、芸術分野での技能や感性を高めたりすること、さらに、人にあいさつをしたり感謝や尊敬の念を高めたりすることも社会の中で生きていく上で欠かせない基礎・基本といえます。

各自が基礎・基本を大切にしながら、目標を持って頑張ることを期待しています。

素晴らしい学習環境をみんなで創りましょう！

新年度がスタートして3週間が過ぎました。1年生の部活動も本登録があり、本格的に3つの学年が動き出しました。この時期にこそ、いろいろなことに気を配り、より一層素晴らしい学習環境を、みんなの手で創っていきましょう！

元気なあいさつをしよう！ 「おはようございます！」「こんにちは！」「さようなら！」
 制服を正しく着用しよう！ 名札を出し、シャツインしよう！
 授業を大切にしよう！ 余裕を持って授業の始まりを迎え、1時間1時間を真剣な姿勢で学習しよう！

<ゴールデンウィークを有意義にすごそう！！>

この時期は学習や部活動の疲れがピークにさしかかる時期です。ちょっとした心の油断から大きな事故やトラブルに巻き込まれることが多くあります。次のことに十分注意を払い有意義に過ごしてください。

自転車に乗るときや歩行中など交通ルールをしっかりと守ろう。
 屋外では気象情報に気を付けて安全を確保できるようにしよう。
 電話番号の聴き取りや携帯メールの使用には十分気を付けよう。
 部活動には積極的に参加し、欠席をするときは必ず連絡しよう。

朝の読書Start! 毎朝8:35~8:45の10分間

全学年で朝の読書を実施しています。毎朝継続することにより、言語力や表現力・想像力等をかなり伸ばすことができます。また、日頃から多くの書物に親しんでくれたらと願っています。ご家庭におかれましても読書について話題にし、積極的に取り組むようご指導をお願いします。



城久春季大会の結果

4月21日(土)、22日(日)の2日間と、一部会場使用や雨天による延期で28日(土)に実施された城久春季大会では、多くの部が日頃の練習成果を発揮して熱戦を展開してくれました。各部とも夏の大会に向けて3年生を中心に最後の仕上げをしてほしいと思います。なお、城久陸上競技大会は6月4日(月)に開催を予定しています。

団体の部

ソフトテニス	男子	惜敗	バスケットボール	男子	惜敗
	女子	準優勝		女子	3位
野球		3位	卓球	男子	4位
サッカー		優勝		女子	準優勝
バレーボール		3位			

個人の部

卓球女子	ソフトテニス女子	柔道男子
1位 大下 美鈴	3位 奥田・三島ペア	3位 元持 圭佑

1 火		1 金	あいさつキャンペーン 家庭訪問・三者面談
2 水		2 土	
3 木	憲法記念日	3 日	
4 金	みどりの日	4 月	家庭訪問・三者面談 城久陸上大会
5 土	こどもの日	5 火	家庭訪問・三者面談
6 日		6 水	家庭訪問・三者面談 城久夏季総合開会式
7 月	3年実力診断テスト 聴力検査2年	7 木	家庭訪問・三者面談
8 火	あいさつキャンペーン 聴力検査3年	8 金	家庭訪問・三者面談
9 水	聴力検査1年・ひかり	9 土	英語検定
10 木	授業参観 PTA総会 歯科検診3年	10 日	
11 金	生徒総会	11 月	
12 土		12 火	
13 日		13 水	
14 月		14 木	
15 火	1年宿泊学習(るり溪)	15 金	教育実習終了・山城陸上大会・プランター植替
16 水	1年宿泊学習(るり溪)	16 土	城久春季水泳大会
17 木	歯科検診2年	17 日	
18 金	3年神戸班別学習 耳鼻科検診2年・ひかり 銀行引落日	18 月	学校諸費銀行引落日
19 土		19 火	
20 日		20 水	
21 月		21 木	
22 火		22 金	部活動停止 避難訓練
23 水	検尿2次検査	23 土	
24 木	中間テスト	24 日	
25 金	中間テスト	25 月	
26 土		26 火	
27 日		27 水	期末テスト
28 月	教育実習開始 眼科検診1・3年・ひかり	28 木	期末テスト
29 火	検尿2次検査	29 金	期末テスト
30 水		30 土	府高合同説明会
31 火			

相談部より 詳しくは相談通信をご覧ください。

スクールカウンセラー 心の教室相談員 東城陽中学校 54-0407 担当：入江

本年度から新しく、高橋睦美先生と柏木将司先生が来られます。何か悩み事や相談事があればカウンセリングルームをのぞいてください。なお、保護者の方の相談もお受けしています。基本的に、高橋先生が火曜日、柏木先生が水・木・金の担当となります。

学校の様子

4月は新年度を迎え、多くの生徒が目標を持って頑張っています。しかし、これから暑さとともに気が緩み、服装の乱れや不要物の持込み、些細なことからの喧嘩などが表面化し、学校の規律が乱れていくことが心配されます。今年は、学校便りを通して良いこと、困っていることなど学校の現状を更に細かくお伝えしていきます。よろしくお願いいたします。

